

EVANGELISCH [ER]BAUT



Evangelisch [er]baut: Abschlussbericht

So wie nach einem abgeschlossenen Projekt die Endabrechnung zu erfolgen hat, gibt es auch einen Abschlussbericht des Baustellenkiebitz.

Förderabrechnungen mit dem Land NÖ und dem Bundesdenkmalamt brachten folgendes Ergebnis:

Gesamtausgaben	€ 289.625,00
budgetiert	
Endabrechnung	€ 290.499,13

Das ist eine ziemliche Punktlandung, auf die wir stolz sein dürfen. Ein herzliches Danke an dieser Stelle an unseren leitenden Baumeister Ing. Wolfgang Pristou! Immer wieder tatkräftig unterstützt von unserer allorts einsetzbaren Kanzleileiterin Brigitte Sprotte.

Wir freuen uns an der innen und außen sanierten Kirche, der sanierten Fassade des Pfarrhauses und an den erneuerten Nassräumen der Pfarrwohnung. Auch „unterirdisch“ ist einiges geschehen. Das Turmfundament wurde mit einer Silikonmasse unterspritzt, und eine weitere Senkung dadurch verhindert. Der Anschluss an den öffentlichen Abwasserkanal wurde saniert, ebenso der Regenwasserkanal entlang der Kirche und die Sickergruben auf dem Grundstück des Pfarrhauses erneuert.

Wie fast alle Bauherren erlebten auch wir manch Unvorhergesehenes, auf das es galt, flexibel zu reagieren. So wurde – immer das Budget im Auge – manch geplantes Vorhaben gegen ein anderes abgetauscht, zB Sanierung der Gemeinderäumlichkeiten gegen Sanierung Pfarrhausfassade. Möglichst viel förderungswürdige Maßnahmen umzusetzen war stets eine Maßgabe.

Dies ist uns gelungen, sodass die zugesagten Fördersummen des Landes NÖ sowie des BDA in voller Höhe ausbezahlt werden konnten! Die Förderung der Stadt Baden (€ 40.000) wird in sieben Jahrestriegen ausbezahlt. An Spenden konnten wir rund € 60.500 lukrieren. Ein inniger Dank an ALLE, die unsere Pfarrgemeinde hier unterstützt haben und noch immer unterstützen. Ein besonderer Gruß geht nach Deutschland zu Pfarrer Egbert Raabe, der das Ergebnis seiner Großzügigkeit nur aus Bildern kennt.

Im Zuge des Sanierungsprojektes wurde ein Kredit in der Höhe von € 132.000 aufgenommen. Ein bereits bestehender Kredit wurde umgeschuldet, sodass sich die Verbindlichkeiten unserer Pfarrgemeinde derzeit auf rund € 160.000 belaufen.

Gesamtausgaben budgetiert	€ 289.625,00
Endabrechnung	€ 290.499,13
Förderung Land NÖ	€ 40.000,00
Förderung BDA	€ 43.000,00
Förderung Stadt Baden	€ 11.500,00
Spenden	€ 60.500,00
Darlehen	€ 132.000,00

Stand: Jänner 2022

Hiermit schließt der Baustellenkiebitz seine Berichte zu diesem Projekt. Die nächsten Aufgaben wie Verwertung der Liegenschaft Schimmergasse, Heizungsanlage Pfarrhaus, Lichtkonzept Kirche schauen schon um die Ecke und es wird sicher bald wieder etwas geben, wo man kiebitzen kann.

Martina Frühbeck, Kuratorin

Bitte unterstützen Sie uns:

**Spende Pfarrgemeinde
(nicht steuerlich absetzbar)**

Spendenkonto:

EVANGELISCH (ER)BAUT der Evang. Pfarrgemeinde Baden

IBAN: AT78 2020 5010 0005 0151

Evangelische Pfarrgem. A und HB Baden

BIC SPBDAT21 XXX (nur bei Auslandsüberweisungen)

DANKE!

Sie können auch den Spendenbutton auf dieser Website verwenden. Dies geht schnell und zuverlässig. Sie erhalten sofort eine Bestätigung über den erfolgten Zahlungsvorgang.

VIELEN DANK FÜR IHRE SPENDE!



24/02/2022 11:23